
第２回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 令和元年５月１０日（金） 午前１０時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 大澤会長、鈴木委員、栗田委員、川瀬委員、横山委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長、都市開発部参与 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

〇 瑞江第三中学校改築工事及び各設備工事の落札者の選定並びにその理由につい

て答申を行った。 

○  平成 30年度学校改築について総括を行った。 

○  今後の検討課題・スケジュールについて説明を受けた。 

 

５ 議事要旨 

  【主な意見】 

    参加業者数の増加及び辞退業者数の減少に向けた取組が必要である。 

 

 

 

 


